



TIPP KONZERT

.....
Mi, 23.06.2015

Trier. 25 Jahre ist es her, dass Masha Bijlsma vom niederländischen Konservatorium von Arnhem verwiesen wurde, weil man ihr das notwendige Gesangstalent absprach. Davon beirren ließ sich die damals 19-Jährige nicht. Im selben Jahr gründete sie ihre erste eigene Band und veröffentlichte vier Jahre später ihr Debütalbum „Winds of Change“. Seitdem haben fünf weitere Alben, begeisterte Kritiker und eine wachsende Fangemeinde bestätigt, dass die Lehrer von einst sich nicht stärker hätten irren können. Am Donnerstag, 2. Juli, 20 Uhr, spielt Masha Bijlsma beim Auftakt der Sommerreihe „Jazz im Brunnenhof“. FOTO: VERANSTALTER